MEDIO: DIARIO IMAGEN SECCIÓN: ECONOMIA

PÁGINA: 13

FECHA: 05/ABRIL/2018



PODER Y DINERO

Por Víctor Sánchez Baños

RESPONSABILIDAD SOCIAL CORPORATIVA.-Con la finalidad de apoyar la inclusión y la permanencia escolar de niños y niñas en los municipios más pobres del país, Grupo Financiero Santander, que lidera Héctor Grisi, y UNICEF México, representada por Christian Skoog, mantienen una campaña para recaudar fondos a través de la red de cajeros automáticos de esta empresa. De acuerdo a Grisi, Santander México ha avudado a más de 220 mil niños en situación vulnerable, y es la institución que más apoyo ha dado a la educación superior en México, con más de 15 mil universitarios beneficiados; y por ello nuevamente participará en apoyo a este esfuerzo conjunto con UNI-CEF a través de nuestros más de 7,300 cajeros automáticos en todo el país".